

# *Le blocus étasunien entrave le développement industriel de Cuba*

---



La

Havane, 2 octobre (RHC-PL) L'industrie est l'un des secteurs les plus durement frappés par le blocus des États-Unis : l'industrie cubaine a enregistré des pertes liées à cette politique de Washington qui s'élèvent à près de 96 millions de dollars d'avril 2013 à juin 2014.

Les mesures restrictives de Washington augmentent les coûts des importations car Cuba est obligée d'acheter ces produits sur des marchés plus éloignés, et provoquent des difficultés au niveau financier étant donné que notre pays ne peut pas utiliser le dollar étasunien.

La sidérurgie, la fabrications de machines, de matériel médical, et d'autres biens de consommation sont autant de secteurs qui doivent affronter constamment des obstacles pour pouvoir garantir la production, l'importation et la commercialisation de ces types de produits.

L'industrie hydraulique et le bâtiment, qui se voient empêcher l'accès aux technologies les plus efficaces, qui consomment moins d'énergie et de matières premières, est également touchée par cette politique de la Maison Blanche.



**Radio Habana Cuba**